

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Regius.

Regius, Johann

Halle (Saale), 04.1706

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193853](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193853)

Johannes Regius, Bausca-Cur-
landus, natus est anno MDCCLXXXIII.
mense Decemb: Jussu Parentis (Va-
lentini Regii, Pastoris Lettici) sub
manuductione Johannis Schumanni,
Rectoris Bauscensis, litteris operam
dedit: Parente autem mortuo a Su-
perintendente huius Ducatus, Viro
summe Reverendo M. Joh: Adolpho
Zornusagen susceptus Scholam, quae
Mitauia est, frequentavit. Hinc di-
missus, consilio consanguineorum A-
cademiam petiit Regiomontanam
in Borussia, ibiq; per annum, & quod
excurrit, studiis, imprimis Dialecti-
ces, Metaphys: & humaniorum litte-
rarum se applicavit. Tandem sub
finem Anni MDCCI. Halam mi-
gravit, & Studium Theologicum
auspicatus; nunc, Anno MDCCV. cir-
ca festum Natiuitatis Christi in
Orphanotropheo Glauchensi mensa
ordinaria particeps factus est.

Dixerit ^{in patriam} d. 17 Jun.
anno 1706.